

モンゴル大統領から前田氏に勲章

国際空港建設事業の功績評価

OCGlobal



建設中の空港に立つ前田PM（右から2人目）

オリエンタルコンサル
タンツグローバルの前田

公博プロジェクトマネー
ジャー（PM）に、モン
ゴル国大統領から2月26
日に「ナイラムダル（友
好）勲章」が授与された。
友好勲章は、モンゴル
との交流強化に貢献した
外国人に与えられるハイ
レベルな勲章の一つ。前
田PMは、「新ウランバ
ートル国際空港建設事
業」に長年従事しており、
その功績が評価された。

内陸国のモンゴルにと
って、空港は諸外国の玄
関口として重要な役割を
担っており、新ウランバ
ートル国際空港は、18年
中の開港を予定してい
る。J・Baterdene
ne 道路運輸開発事務次
官は、勲章授章式の挨拶
で、「新ウランバートル
国際空港建設事業はモン
ゴルにとって、道路運輸、
空路運輸、観光、経済の
分野に大きな改革をもた
らし、今後の国の発展に
貴重な貢献をすると期待
している」と述べた。

J・Baterdene（バテルテン）氏の役職について、

当社の当初公表原稿が「道路運輸開発事務次官」となっておりましたが、

正しくは「道路運輸開発大臣」でした。